



Da bin ich mir sicher.



Medieninformation

Pünktlich zum Christkind: Neue HOFER-Filiale in Stainach-Pürgg

In komplett neuem Gewand präsentiert sich HOFER ab 21. Dezember in der Gemeinde Stainach-Pürgg. Der Lebensmittelhändler nimmt seinen neuen Standort in der Bahnhofstraße in Betrieb, die alte Filiale am Nachbargrundstück wird gleichzeitig geschlossen. Ab sofort kommen die Kunden unter anderem in den Genuss von frischem Brot und Gebäck aus der BACKBOX.

(Sattledt, 18. Dezember 2017; HOFER) Mitten im Ennstal am Fuße des imposanten Grimmingstocks feiert HOFER große Wiedereröffnung - und zwar in der steirischen Gemeinde Stainach-Pürgg. Früher in der Bahnhofstraße 443 angesiedelt, zieht HOFER am 21. Dezember in die am Nachbargrundstück neu entstandene Filiale. Diese bietet auf 800 m² Verkaufsfläche das gewohnt umfangreiche Sortiment an Produkten des täglichen Bedarfs, und das zum unschlagbaren HOFER-Preis.

Eines der Highlights ist die neue BACKBOX, die mit 30 verschiedenen Sorten an knusprig-frischem Brot und Gebäck punktet. Der Großteil davon wird von regionalen Bäckern aus Österreich in traditioneller Weise hergestellt. Das umfangreiche Sortiment reicht von knusprigen Weiß- und Spezialbroten über resches Kleingebäck bis hin zu pikanten Snacks sowie köstlichem Feingebäck. Direkt daneben finden sich in der COOLBOX eine Vielzahl an Convenience-Produkten, noch ein paar Schritte weiter gibt es frisches Obst & Gemüse beim HOFER-Marktplatz sowie feine Tropfen aus aller Welt in der Vinothek.

Nachhaltige Filialtechnik

Ganz im Sinne der Nachhaltigkeitsinitiative „Projekt 2020“ setzt HOFER am gesamten Standort stromsparende LED-Beleuchtung ein, unter anderem beim beleuchteten Vordach im Eingangsbereich. Außerdem kommt eine spezielle Kälte-Wärme-Verbundanlage zum Einsatz, welche die Abluft wiederum zum Heizen verwendet. Die Energieversorgung erfolgt zu 100 % über Grünstrom aus Österreich, geputzt wird mit ökologischen Reinigungsmitteln.

Ab 21. Dezember kümmern sich insgesamt 15 Mitarbeiter um sämtliche Wünsche und Anliegen der Kunden. Diesen stehen vor der Filiale 100 kostenlose Parkplätze zur Verfügung.

Kaffee- und Gebäckverkostung zur Eröffnung

Bei der Wiedereröffnung in Stainach-Pürgg kommen die Kunden in den Genuss zahlreicher Extras. Neben einer Obst & Gemüse-Aktion können bei der Martello Lounge am Eröffnungstag der gleichnamige Kaffee sowie Köstlichkeiten aus der BACKBOX verkostet werden. Darüber hinaus gibt es spezielle Eröffnungsangebote, darunter unter anderem:

- E-Scooter statt € 299,00 um nur € 199,00
- Notebook statt € 499,00 um nur € 349,00
- Profi-Küchenmaschine statt € 149,00 um nur € 99,99



Da bin ich mir sicher.



HOFER als Arbeitgeber in der Region

Mit der Wiedereröffnung am neuen Standort und der damit verbundenen Erweiterung um die BACKBOX schafft HOFER nicht nur ein gesteigertes Einkaufserlebnis für seine Kunden, sondern auch zusätzliche Arbeitsplätze in der Region: Denn ein größeres Angebot bedeutet gleichzeitig auch neue Aufgabenbereiche, die zusätzliche Unterstützung durch neue Mitarbeiter erfordern. Insbesondere mit der BACKBOX sorgt HOFER österreichweit für über 1.000 neue Arbeitsplätze. Auch in Stainach-Pürgg werden ab 21. Dezember zwei zusätzliche Mitarbeiter das Team verstärken.

Mit seinen flexiblen Arbeitszeiten und einem vergleichsweise hohen Gehalt zählt HOFER zu den beliebtesten Arbeitgebern im Lebensmitteleinzelhandel. Das ganz Österreich umspannende Filialnetz und die gute Erreichbarkeit der Märkte machen HOFER in vielen Regionen nicht nur zu einem entscheidenden Wirtschaftsfaktor, sondern auch zu einem gern gesehenen Ausbilder: Vom Lehrling über den Regalbetreuer, Verkaufsmitarbeiter, Filialleiter-Stellvertreter, Filialleiter-Hauptvertretung und den Filialleiter bis hin zum Regionalverkaufsleiter - die Möglichkeiten einer HOFER-Karriere im Verkaufsbereich sind vielfältig und abwechslungsreich.

Adresse der neuen Filiale

8950 Stainach-Pürgg, Bahnhofstraße 518

Öffnungszeiten

Montag bis Freitag 07.15 bis 19.30 Uhr, Samstag 07.15 bis 18.00 Uhr

Über HOFER

Die HOFER KG zählt mit knapp 480 Filialen und mehr als 11.000 motivierten Mitarbeitern zu den erfolgreichsten österreichischen Lebensmitteleinzelhändlern. Dies bestätigt auch Platz 1 bei der Konsumentenumfrage „Best Retailer“ von CASH und Kantar TNS Austria. Das Unternehmen mit Sitz in Sattledt garantiert unter dem Motto „Da bin ich mir sicher.“ höchste Qualität zum günstigen HOFER-Preis. Das Standardsortiment umfasst rund 1.000 Produkte des täglichen Bedarfs, ergänzt durch wöchentlich wechselnde Aktionsartikel. HOFER setzt sich aktiv für Klimaschutz ein, arbeitet seit Jänner 2016 zu 100 % CO₂-neutral und wurde dafür mit dem Energy Globe World Award ausgezeichnet. Zu HOFER S/E zählen neben HOFER Österreich die Schweiz, Slowenien, Ungarn und künftig auch Italien.

Rückfragehinweis

Cathleen Völkel & Johanna Tautschnig – ROSAM.GRÜNBERGER | Change Communications

Tel.: 01/90 42 142-214 und -228

E-Mail: cathleen.voelkel@rosam-gruenberger.at; johanna.tautschnig@rosam-gruenberger.at

Bildbeschriftung & Fotocredit

Text: Die neue Filiale in Stainach-Pürgg verspricht angenehmstes Einkaufsvergnügen auf 800 m².

Fotocredit: HOFER; Bildmaterial steht für redaktionelle Zwecke frei zur Verfügung.